

# AD 100

**LES 100  
DÉCORATEURS  
DU MOMENT**  
ET LEURS DERNIÈRES  
RÉALISATIONS

PAPIERS PEINTS,  
TISSUS, TAPIS...  
LE MEILLEUR  
DES NOUVEAUTÉS

TOUTES LES TENDANCES DE LA

# DÉCORATION 2021

L 16195 - 24 H - F - 19,95 € - RD



FRENCH  
BILINGUAL  
EDITION  
ENGLISH

Le talent du moment *Up and coming talent*

## CORALIE MARABELLE SE MET À LA DÉCORATION

*Homeware by Coralie Marabelle*

Créatrice au discours féministe ayant œuvré chez Hermès comme à la collection Artisanale de Maison Margiela, Coralie Marabelle propose depuis 2018 une mode fraîche, joyeuse, graphique et colorée qui pour beaucoup repose sur la pratique de l'upcycling. Son esprit engagé, sa quête de sens, elle l'applique depuis peu à des accessoires pour la maison. Plaids, taies d'oreiller ou encore tabliers de cuisine, fruits d'assemblages de chutes de tissus à motifs tranchés, insufflent une énergie fraîche au quotidien. **M.B.**

*A fashion designer with a feminist message, Coralie Marabelle honed her skills working for Hermès and the Maison Margiela Artisanale line. Since 2018 she has had her own label, offering upbeat, colorful, eye-catching women's wear based largely on the principle of upcycling. More recently she has expanded her activism and search for substance and meaning to household accessories: lap robes, pillow cases and aprons assembled from fabric scraps with striking patterns, bringing fresh energy to everyday life. **M.B.***



La boutique *New boutique*

## TISSUS CHOISIS PAR CASA LOPEZ

*Fabrics from Casa Lopez*

Non content d'avoir étendu le territoire de la griffe Casa Lopez – originellement dédiée aux tapis –, à la vaisselle, aux bougies parfumées comme aux luminaires, Pierre Sauvage distribue également des tissus et des papiers peints. Il inaugure un nouvel espace boulevard Raspail, sur le trottoir en face de son magasin principal. Dans des boxes évoquant ceux d'une écurie, il présente une sélection d'éditeurs jusqu'alors peu représentés en France comme Franz Potisek, Carolina Irving ou encore Michael S. Smith. « *L'esprit se veut anglo-indien avec des imprimés à motifs colorés* », assure Pierre Sauvage. **C.S.A.P.**

*After extending the scope of the Casa Lopez label from its original specialty of rugs to lamps, scented candles and tableware, Pierre Sauvage is now offering fabrics and wallpapers. Tissus Choisis par Casa Lopez has opened on Boulevard Raspail, across the street from the main store. In compartments reminiscent of stable stalls, it presents a selection of brands that have been under-represented in France, like Franz Potisek, Carolina Irving and Michael S. Smith. "The spirit is Anglo-Indian," Sauvage says, "with lots of colorful prints." **C.S.A.P.***